

Korban Banjir NTT Mendapat Perhatian dari Dandim Sleman

Update - JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 20, 2021 - 22:30



SLEMAN - Bencana banjir bandang yang menerjang Nusa Tenggara Timur (NTT) terus memantik simpatik berbagai pihak untuk mengulurkan bantuannya. Guna meringankan beban penderitaan bagi masyarakat yang terdampak.

Hal serupa juga datang dari Komandan Kodim 0732/Sleman Letkol Inf Arief Wicaksana, SH, M.Han. Di sela waktunya yang luang, orang nomor satu di Kodim 0732/Sleman ini menyempatkan hadir di posko bencana NTT di Yogyakarta di Ruko Babarsari, Kledokan Raya No 63, Caturtunggal, Depok,

Sleman, Selasa (20/4/2021).

Dandim Sleman didampingi oleh Kapten Inf Sujana (Pasiter Kodim 0732/Sleman), Lettu Inf Siswanto (Pasi Intel Kodim 0732/Sleman), Letda Inf Sudarno (Dan Unit Intel Dim 0732/Sleman), Luis (Tokoh Pemuda NTT) dan Maklon Hatti (Ketua Panitia Posko Penanganan Bencana Alam NTT) .

Dalam kesempatan tersebut Dandim Sleman membawa sejumlah bantuan berupa sembako untuk didistribusikan ke lokasi bencana di NTT berupa beras 600 kg, Mie instan 20 dus, sepatu 80 pasang dan tenda peleton 1 unit untuk dipasang di Posko serta beberapa kebutuhan pokok lainnya.

Komandan Kodim 0732/Sleman mengatakan, apa yang diberikan ini merupakan bentuk kepedulian pihaknya dari Kodim Sleman terhadap saudara-saudara yang terdampak bencana alam yang melanda NTT.

"Semoga bantuan dari Kodim 0732/Sleman yang diberikan ini dapat meringankan beban masyarakat yang ada di sana dan harapan besar semoga bencana alam di NTT segera selesai dan masyarakat dapat beraktivitas seperti biasa," ujar Letkol Inf Arief Wicaksana.

Sementara itu, Maklon Hatti, Ketua Panitia Posko Penanganan Bencana Alam NTT menyampaikan terima kasihnya kepada Komandan Kodim 0732/Sleman yang sudi hadir dan memberikan bantuan kepada saudara-saudara kami yang terkena bencana alam di NTT.

"Sumbangan dari Komandan Kodim 0732/Sleman ini akan kami salurkan sesuai sasaran dan semoga bermanfaat bagi masyarakat NTT," katanya. (Rils/Muhis)